

Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 18.10.2010

Beginn: 18:00

Ende: 22:30

Anwesende

Daniel Böhmer (daniel.boehmer telematik.edu)
Gerald Zöhler (zoehrer htu.tugraz.at)
Rudi Weißenbacher (ruwe sbox.tugraz.at)
Jakob Girstmair (jakob.girstmair student.TUGraz.at)
Tim Hell (timhell gmail.com)
Florian Grubinger (goggi htu.tugraz.at)
Markus Mayerwieser (mmayerwieser student.tugraz.at)
Thomas Krug (tkrug htu.tugraz.at)
Alexander Aigner (aigner htu.tugraz.at)
Markus Schuß (markus.schuss student.tugraz.at)
Bernhard Krug (bkrug htu.tugraz.at)
Markus Dutzler (m.dutzler student.tugraz.at)
Christoph Aigner (kriz htu.tugraz.at)
Martin Haintz

Schriftführer: Andreas Hechl

Endgültige Version: Gerald Zöhler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *Résumé Sturmstand*
5. *Neue Projekte*
6. *Laborplatz*
7. *TU-Info Texte*
8. *Lagerraum Inffeld*
9. *Bericht Treffen mit Studiendekan Aichholzer*
10. *Studieren Probieren*
11. *TU-Fest*
12. *Weitere laufende Projekte*
13. *Allfälliges*

ad TOP

1. Begrüßung durch Timotheus Hell.

2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Julian Rath und die Basisgruppe bedanken sich bei allen Mitarbeitern, besonders bei den Erstsemestrigelehrern.
Es wurden 900 Frankfurter verbraucht, die Lagerkapazitäten wurden ausgeschöpft.
Chris Aigner kritisiert die Hilfsbereitschaft von in der Basisgruppe anwesenden Mitarbeitern. Wir einigen uns erneut darauf, dass Anwesenheit in der Basisgruppe mit Arbeitsbereitschaft gleichzusetzen ist.
5. In den letzten Sitzungen wurde sofern noch Zeit war über künftige Projekte und unsere Budgetplanung gesprochen, heute soll dieser Punkt abgeschlossen werden.
 - * EDV-Update:
Unsere Rechner sind noch adäquat, für neue, ergonomischere Monitore holen Bernhard Krug und Michael Gissing mindestens drei Angebote bis zur nächsten Sitzung ein. Bernhard wird Möglichkeiten für einen Ersatz unseres alten Multifunktionsgerätes (Scanner, Drucker, Fax und Kopierer) eruieren.
Wir werden bei der HTU GmbH anfragen ob wieder ein professionelles Scan-Kopier-Gerät in das 16b Gebäude gestellt werden könnte. Das könnte von uns, der PBS und natürlich den Studierenden genutzt werden - sollte also ausreichend genutzt werden, wodurch dieser wirtschaftlich wäre.
 - * Soundanlage
Markus Schuss schlägt einen billigen Server für die Audioansteuerung der Soundanlage vor. Möglich wäre eine Kombination mit dem ohnehin kommenden wlan-access point. Die Kosten im unteren zweistelligen Bereich werden aus der Aufwandsentschädigung (also keinen Studierendengeldern) getragen.
 - * Exkursion
Alex Aigner, Daniel Böhmer, Rudi Weißenbacher und Markus Dutzler nehmen sich der Sache an und präsentieren die Ergebnisse in den nächsten Sitzungen.
 - * Lan-Party
Martin Haintz möchte am Universitätscampus eine Lan-Party organisieren.
Grundsätzlich besteht Interesse, aber keiner weiß genau wie man so ein Projekt veranstaltet, es wird versucht in einem kleinen Rahmen zu probieren, z.B. nur HTU weit.
 - * 27C3 Streamen
Timotheus Hell hatte angeregt, die Vorträge des 27. Chaos Communication Congress zu streamen, mangels Interesse wird es nicht umgesetzt.
 - * Externe Projekte
Die Idee externe Projekte zu fördern ist aufgrund der Richtlinien zum Einsatz unseres Budgets schwer umsetzbar. Stattdessen werden wir versuchen den Sonderprojekttopf der HTU bekannter zu machen, Gerald Zöhler und Michael Gissing werden ihn auf unserer Homepage bewerben.
6. Markus Schuss stellt seine Ideen zur Verwaltung des Laborplatz vor. Er übernimmt den Einkauf von gewissen Grundbauelementen und wird zusammen mit Thomas Krug, Bernhard Krug, Markus Dutzler, Rudi Weißenbacher und Florian Grubinger ein Konzept erarbeiten.
7. Die Texte für das TU-Info sind fertig. Es wird nochmal darum gebeten, dass die Leute diese durchlesen.
8. Andreas Hechl und Markus Dutzler werden zum Treffen gehen. Andreas Hechl wird in seiner Funktion als Veranstaltungsreferent dabei sein.
9. Timotheus Hell war letzte Woche kurz bei unserem Studiendekan Aichholzer. Vom neuen Vortragenden für Differentialgleichungen Prof. Grabner kam die Anfrage, ob inhaltlich etwas geändert werden soll. Wir haben am Stoff nichts auszusetzen und freuen uns, dass Prof. Grabner

die LV übernommen hat.

Außerdem wurde die Liste mit Äquivalenzen der Dekanats Website angesprochen. Wir haben befürchtet, dass die Nennung von EST 2 4VO auf EST 2 2VO und NES vielleicht weiter zu Unklarheiten führt. Prof. Aichholzer weist aber darauf hin, dass jetzt groß angeführt ist, dass der jeweilige Studienplan gilt und die Anrechnung für einen bestimmten Plan ja gültig ist.

- 10. Markus Dutzler wird sich für das Projekt "Studieren Probieren" beim Studienberatungsreferat melden.
- 11. Sehr viele Basisgruppenmitarbeiter werden beim TU-Fest nächste Woche dabei sein. Wir werden die Mischbar übernehmen, Alexander Aigner leitet dieses Unterfangen.
- 12. * Bernhard Krug meldet sich erneut, diesmal wirklich seine Aufgaben bezüglich der Kaffeemaschine zu erledigen.

* Masterplaner: Markus Dutzler will in 14 Tagen mit der Aktualisierung fertig sein.

* ES-Package: es wurden fast alle Packages ausgegeben.

* Glühweintassen mit Basisgruppenlogos werden dieses Jahr nicht mehr fertig und deswegen für nächstes Jahr vorbereitet. Wir werden aber einen Testlauf mit bereits vorhandenen HTU-Logo Tassen vorbereiten (zB. bei unserem Glühweinstand).

* Weinstraßenfahrt: wird auf 18.11.2010 datiert und vom ES-Tut organisiert

* Seminar: es wird aufgerufen beim HTU Seminar von 5.11.2010 - 7.11.2010 mitzufahren.

* Rudolf Weißenbacher hat mit Prof. Brenner über Studienberatung geredet und es wird diesbezüglich ein Treffen geben.

* Die Küche ist quasi fertig, bei der nächsten Sitzung wird sie durch Würstchenbraten eingeweiht. Jeder Basisgruppenmitarbeiter mit Zugang zur Basisgruppe, darf diese auch verwenden und muss diese auch wieder reinigen, auch anderen StVen und PBS Mitarbeitern werden unsere Küche benutzen können, sofern diese sauber verlassen wird und jemand von uns hier ist, der den Raum auf- und zusperrt.

- 13. * Thomas Krug fragt bei GUT an, den Putzplan für unseren Raum zu erfahren

* Morgen ist Vollversammlung, jeder sollte hingehen

* Timotheus Hell bittet alle die neuen Richtlinien für Berufungs- und Habilitationskommissionen durchzulesen


* Der Mailverteiler hatte kurz Probleme bei der Zustellung der Mails, lag aber nicht an den HTU Servern.

* Die nächste Sitzung ist trotz Fenstertag am Montag

* Jakob Girstmair und Markus Dutzler sprechen mit Prof. Renhart, wir möchten abermals in einer GET Vorlesung auf die Abmeldemoral bei Prüfungen hinweisen.

* Markus Dutzler bittet die Rechner am Abend und vorm Wochenende auszuschalten.

* Für die Couch wird ein Putzplan erstellt.

Signature Value	B0ZJXNGNTIgz4KupDxgrDkqwFzQe8fWsXUw0ITa+4CbIAJtJSIGlg1H5XNLncuNH	
	Signatory	serialNumber=192832591452,givenName=Timotheus,SN=Hell,CN=Timotheus Hell,C=AT
	Date/Time-UTC	2010-10-24T11:52:39Z
	Issuer-Certificate	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serial-No.	288910
	Method	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:text:v1.2.0
	Parameter	etsi-moc-1.1@915e2671
Verification	https://www.signaturpruefung.gv.at/en/	